



IVA e ISR se mantendrán al 50% en frontera, afirma AMLO

Anuncia 10 acciones para apoyar a la entidad antes de que termine su mandato constitucional

**PEDRO VILLA Y CAÑA
Y GABRIELA MARTÍNEZ**

—nacion@eluniversal.com.mx

Rosarito, BC.— El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció 10 compromisos para Baja California para antes de que termine su gobierno, que incluyen el envío de una iniciativa de ley al Congreso para mantener en ambas fronteras la reducción del IVA e ISR a 50%.

Al tomar la palabra por cerca de 20 minutos en el Segundo Informe de Gobierno de la gobernadora Marina del Pilar Ávila, el Jefe del Ejecutivo federal refrendó el apoyo de su gobierno a la mandataria estatal.

“Felicitó al pueblo de Baja California por haber decidido —porque el pueblo manda— que sea gobernadora Marina del Pilar, una mujer inteligente, trabajadora, honesta. Es lo mejor que le ha pasado a este bello y extraordinario estado”.

En el decálogo presentado, el Mandatario federal también se comprometió a inaugurar el viaduc-

ANDRÉS M. LÓPEZ OBRADOR
Presidente de México

“Antes de concluir el mandato enviaré una iniciativa de ley para mantener la reducción al IVA y del ISR al 50%, y se mantendrá el apoyo en cuanto a los precios de los combustibles”

to de Tijuana, la garita de Otay II y la modernización de las aduanas con una inversión de más de 20 mil millones de pesos.

En el último acto de su gira de tres días por la entidad, el Presidente también se comprometió a que antes de septiembre de 2024 aumentará las becas a estudiantes, subirá el monto de la pensión de adultos mayores y se concluirán y empezarán a operar 13 cuarteles de la Guardia Nacional en la entidad.

En este punto, el presidente López Obrador se comprometió a que “para proteger al pueblo de Baja California llegará a 9 mil 683 guardias,

soldados y marinos para garantizar la paz y la tranquilidad del pueblo de Baja California”, dijo.

El Mandatario federal se comprometió a que ningún maestro del estado recibirá menos de 16 mil pesos mensuales y se basificará al personal de salud. Garantizó el abasto de agua en los municipios de Rosarito y Tijuana, y que se entregarán mil toneladas de fertilizantes de manera gratuita, así como el aumento al salario mínimo.

En el acto, al cual acudieron también los gobernadores de Nayarit, Miguel Ángel Navarro; de Puebla, Sergio Salomón, y de Tamaulipas, Américo Villarreal, el presidente Andrés Manuel López Obrador se comprometió a que “antes de marzo, a más tardar en septiembre del año próximo”, se contará con un sistema de salud pública de calidad, con médicos especialistas y con abasto suficiente de medicamentos.

“¡Me gustan los desafíos y me canso ganso!”, expresó entre aplausos de los asistentes que colmaron el Centro de Convenciones Baja California Center.

Comparan gobierno con el de Juárez

En respuesta a los elogios que le



ofreció el Jefe del Ejecutivo, Marina del Pilar calificó como “histórica” la administración del López Obrador y manifestó que será recordado como hoy se recuerda la presidencia de Benito Juárez.

“Yo me siento ya muy, muy agradecida con la vida por haber tenido la oportunidad de servir a mi estado durante esta era, durante la era de Andrés Manuel López Obrador, porque créanme que la era obradorista será histórica y en el futuro será recordada como hoy recordamos la era de Benito Juárez.

“Opositores son clasistas”

El presidente López Obrador manifestó que “la neta del planeta” es que sus opositores conservadores son

clasistas y racistas porque no están de acuerdo en que su gobierno apoye a los más pobres.

Al encabezar la supervisión de los programas sociales en Baja California Sur, el Mandatario federal advirtió que “lo quieran o no lo quieran, el conservadurismo va pa’ fuera”.

Destacó que en la pasada aprobación del Presupuesto de Egresos de la Federación para 2024 en la Cámara de Diputados, hubo 205 votos en contra, frente a 260 de legisladores de Morena y partidos aliados. ●



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

 **EL UNIVERSAL**
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

4

13/11/2023

LEGISLATIVO



El Presidente acompañó a la mandataria de Baja California, Marina del Pilar Ávila, en su Segundo Informe de Gobierno y refrendó el apoyo de su administración a la entidad.